



Iztacalco y el relevo generacional

ace tres años recomendé la reelección de Armando Quintero, era lo mejor en ese momento. Algo importante era hacerlo con inclusión y en cierto grado así se hizo. Hoy es tiempo de las mujeres y de permitir el relevo generacional. Quintero ha sido un elemento muy valioso para lograr la transformación y seguramente tendrá una tarea importante al lado de la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, pero debe soltar Iztacalco, donde una mujer capaz y fresca ha ido creciendo, Lourdes Paz.

Una alcaldía pequeña, urbana y mayoritariamente popular. Así es Iztacalco, sin sobresaltos y gobernable mientras el alcalde Armando Quintero ceda a sus intenciones de que regrese Francisco Sánchez para que su equipo siga con el control de la alcaldía. Iztacalco tiene todo para que sea una de las alcaldías en las que se logre un acuerdo, con la diputada Lourdes Paz todos ganan y Morena volverá a ganar.

Los grupos políticos de esa alcaldía se conocen de toda la vida, saben quiénes son, dónde están y lo que representan. Saben que ya desde hace tres años, como también lo expuse, Lourdes Paz levantó la mano y supo aceptar la reelección, ahora con ella como candidata de Morena, siendo incluyente y ya con las tablas para sumar a todos, se evitarán los conflictos que llegan cuando los aganda-

lles aparecen.

Iztacalco tiene otra peculiaridad, históricamente ha sido destinado para recibir candidatos que han aterrizado ahí, como una forma de destrabar acuerdos estatales y nacionales. De ahí salió como diputado Mario Delgado, actual presidente de Morena, y en el 2012, Miriam Saldaña emanó para dirigir la fracción parlamentaria del PT en la ALDF, y seguramente ahora tendrá un buen lugar al ser prioridad en su partido.

Otro actor importante en esa demarcación es el exjefe delegacional Erasto Ensástiga que, ahora de manera independiente, realiza una labor importante con un equipo agrupado entorno al Colectivo Podemos Iztacalco. Equipo que tiene presencia en toda la alcaldía y que debe estar representado. Ensástiga es un apellido histórico en la Ciudad de México, en la

lucha por la transformación.

Una de las dirigentes más importantes de la histórica Unión de Colonias Populares (UCP), Adriana López Peña, tiene gran fuerza entre comerciantes en vía pública y fuerte arraigo en diversas colonias como Juventino Rosas y



 $363 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 2 \$436.69

2/2

Gabriel Ramos Millán. En Morena lo saben y seguramente la veremos entre las propuestas de concejalas. Uno más es Luis Barba Rubio, del equipo del ex alcalde de Miguel Hidalgo, y ahora principal promotor de Miguel Torruco en Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, Barba Rubio, ha incrementado su presencia en colonias como El Rodeo, Agrícola Oriental y Pantitlán. Ya se ganó ser considerado para la reelección como concejal en esa demarcación.

La secretaria general de Morena, Lourdes paz, ganará sin problema, no lo digo yo, lo dicen todas las encuestas; sin embargo, su verdadero reto será la innovación y darle un nuevo rostro a Iztacalco, donde a veces parece que no pasa nada, pero pasa de todo.

ENTRE GITANOS

LA PODEROSA CLARA

En la CDMX se esperaban encuestas competidas entre Santiago Taboada y Clara Brugada; sin embargo, llama la atención que, en realidad, Clara aparece de manera generalizada con una ventaja contundente. ¿Será que el diseño de la publicidad de Taboada ha dejado mucho que desear?, le urge un cambio de diseñadores y estrategas.

UNA SEMANA PARA LA RATIFICACIÓN

Vaya entuerto en el que está el Congreso de la CDMX, al no poder sesionar a más tardar el 9 de enero, fecha límite para aprobar la ratificación de la Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy. Obvio, las bancadas opositoras, que quieren proteger al denominado Cartel Inmobiliario, hacen todo lo posible porque se queme esa fecha. Lo cual es innecesario y daña a la institución.

MARGARITA ARRASA EN MORELOS

Según las últimas encuestas, la precandidata morenista en Morelos, Margarita González Saravia, aventaja tres a uno a su más cercana competidora y como van las cosas, eso no cambiará. Bien inicia el año la futura gobernadora.

